



HOMMAGE

Le monde du savoir rendait hommage hier à l'Université Omar Bongo (UOB) à Anaclé Bissiélo, professeur de sociologie respecté, homme politique aussi, décédé le 8 mai dernier à l'âge de 65 ans. Il sera inhumé ce samedi, au sortir d'un office religieux en la cathédrale Notre Dame de l'Assomption.

Page 6

DRAME

Le corps sans vie d'un retraité d'une société forestière a été découvert près de son domicile, à Lastoursville. Jacques Niambi, 69 ans, pourrait avoir succombé à une crise cardiaque, lui qui connaissait de sérieux ennuis de santé. Le drame s'est produit en l'absence de sa compagne, partie aux champs.

Page 7

DIPLOMATIE

Le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec le représentant spécial du secrétaire général des Nations unies et chef de l'Unoca, Abdou Abarry. Une entrevue qui intervient quelques semaines avant la présentation, par ce dernier, du rapport sur la situation sécuritaire dans la sous-région.

Page 3

EGAUX, VRAIMENT !

À l'issue de leur conférence de haut niveau, ouverte la veille, les ministres en charge du Genre et de la Promotion de la femme des onze pays de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (CEEAC) ont indiqué hier s'engager sur cinq axes qualifiés de stratégies et formulé une vingtaine de recommandations visant toutes à parvenir à l'égalité homme-femme dans la sous-région.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Nul n'ignore l'ambition du Présida de faire des sports un outil de développement et d'émancipation du Gabon.

C'est à ce titre que nos sportifs sont présents dans les meetings internationaux pour faire entendre la voix du pays. Comme c'est le cas déjà à notre participation aux Mondiaux de taekwondo à Bakou.

Seulement, en regardant la composition de notre délégation, on se rend compte que pour six combattants onze personnes les accompagnent. Soit près de deux

personnes pour un taekwondiste ! Là, là, là, il y a problème. Qu'est-ce qui peut bien justifier la présence d'autant de monde à Bakou ? D'accord les encadreurs ont leur place, mais les autres, quelle est leur utilité ? Sont-ils du voyage pour faire, comme d'habitude, du tourisme, du shopping, ou bouffer au frais de la princesse ? Rien de surprenant sous nos cieux. Par le passé on a vu une vingtaine de personnes accompagner un seul boxeur participant à un tournoi international. De telles pratiques mettant à mal le budget national et privant d'autres fédérations sportives de représenter le pays faute de dolé ont été dénoncées. On avait alors

demandé aux uns et aux autres d'arrêter ces pratiques. Mais, on est au Gabon et les mauvaises habitudes ont la vie dure. Comme tout le monde y trouve son compte à un moment donné, on ferme les yeux. Et quand demain une discipline de sport d'identification sollicitera un financement, on lui répondra que la caisse est vide. Voilà comment certaines personnes tuent les sports et les ambitions qu'on nourrit pour le pays. Là, qui est perdant ?

Alors, qu'on soit un peu plus regardant dans la composition des listes des accompagnateurs de nos sportifs quoi

...MAKAYA